



Communiqué du Levallois Metropolitans Basketball Club

Levallois et Saint-Ouen, Paris, Île-de-France – 5 Mai 2025– Un partenariat original entre les **villes de Levallois, Saint-Ouen**, le Levallois Metropolitans Basketball Club et le Red Star Basket a été annoncé aujourd'hui.

Ce partenariat est une avancée importante pour l'accès au basket-ball professionnel en banlieue parisienne et le développement du basket-ball pour les jeunes de la métropole francilienne.

Madame Agnès Pottier-Dumas, Maire de Levallois a commenté : "Depuis des décennies, Levallois est au cœur du basket-ball français. Ce projet et ce partenariat visent à étendre cet héritage. Avec Saint-Ouen, nous construisons un modèle intercommunal qui donne la priorité aux opportunités pour les jeunes et renforce l'identité des Metropolitans en banlieue métropolitaine."

Pour Karim Bouamrane, Maire de Saint-Ouen-sur-Seine : Le partenariat entre Levallois Metropolitans Basketball Club et le Red Star Basket Club illustre parfaitement la volonté de la Ville de Saint-Ouen de favoriser la pratique du sport auprès des jeunes, et plus particulièrement la féminisation dans le sport, et ainsi démocratiser l'excellence.

La NEF Lucien Belloni, héritage des Jeux de Paris 2024 et totalement rénovée devient un haut lieu dédié à la pratique du sport, à la culture et à la fête, au spectacle.

Associé gérant d'ESV **Sam K. Simon** a adhéré à la puissance symbolique du projet : "Saint-Ouen a un engagement fort. Nous investissons dans des territoires dynamiques qui regorgent de talents, et nous le faisons avec détermination." Associé gérant d'ESV, **Allen T. Lamb** a ajouté : « Avec les deux maires et leurs entourages, nous souhaitons multiplier les occasions de donner corps à ce partenariat, en finançant dès cet été un camp de Basket pour les jeunes, et en organisant des matchs de la saison 2025/2026 dans la Nef, selon le calendrier des Metropolitans en NM1 et les disponibilités de l'enceinte. ».

Luc Dayan, président du Club, est à l'origine de ce partenariat, conclut :

« Ce rapprochement concrétise une seconde étape de la reconstruction de ce club atypique que sont les Metropolitans. Nous espérons être rejoint dans cette ambition par de nouveaux publics et de nouveaux partenaires (RATP, Région Ile de France, etc...) permettant à notre équipe phare de retrouver progressivement le haut niveau du basket professionnel. »